

## 平成26年度 2学期新着情報(9月～12月)

### 12月22日(月) 終業式が行われました。

本日は2学期最終日となり、県児童生徒作文コンクール、県高校美術展、ボランティア、クラスマッチの表彰に続き、終業式が行われました。今和泉校長からは、学校存続に向けどう取り組むか、そのビジョンが示されました。



### 12月22日(月) クラスマッチが行われました。

今回は男子がバレーボールとバスケットボール、女子がソフトバレーボールとバドミントンのすべて体育館内で競技が行われました。3年生にとっては最後のクラスマッチとなり、皆楽しく競技に参加していました。



### 12月16日(火)～19日(金) 2学年修学旅行が行われました。

2年生の生徒が4日間の日程で、東京・長野方面への修学旅行に参加しました。ほとんどの生徒が初めてというスキー体験や、東京ディズニーランドでの観光などを楽しみました。串木野高校での良い思い出が作れたようです。



### 12月12日(金) 大掃除が行われました。

先週の雨で延期となった大掃除が、本日用行われました。校舎周辺には落ち葉や枯草が多く、また側溝に泥がたまっていたため、生徒たちが協力し環境美化に努めました。気持ちよく年末を迎えられそうです。



12月1日(月) 生徒会各種専門委員長の任命式が行われました。

本日全校朝礼の時間に生徒会各種専門委員長の任命式がありました。学校の活性化には各種専門委員活動が活発に行われることが欠かせません。各委員長を中心に皆さん協力しましょう。



11月21日(金) 防災避難訓練が行われました。

本日午後、火災を想定した防災避難訓練が行われました。あいにくの雨天のため、本来避難すべき校庭への避難訓練ができませんでしたが、いちき串木野消防署のご協力を頂き、電気器具火災の怖さについて学習することができました。



11月17日(月) 各種表彰が行われました。

本日全校朝礼の前に各種表彰が行われました。第29回ふれあい書道展では、1年生2名が特選を受賞しました。また地区大会では陸上部の田中君が男子400メートルで3位に入賞しました。シーサイドソフトテニス大会では3年生女子のペアがB級で優勝、2年男子と坂元先生のペアがB級3位に入賞しました。先週行われた美化コンクールでは1位が2年1組、2位が3年1組で表彰を受けました。



11月12日(水) 進路講演会・学年PTAが行われました。

本日午後、生徒・保護者に向け安泰商事の代表取締役である安田憲保さんの講演がありました。ご自分の経歴等を通して、目標に向け努力することの大切さを語っていただきました。引き続き学年PTAもそれぞれの学年で行われました。



## 11月7日(金) 第34回歩こう会が実施されました。

心地よい秋晴れの中、学校と冠岳を往復し、23キロメートルを踏破する歩こう会が行われました。本年も本校卒業生の西村俊彦氏を始めとする卒業生等も参加をされました。生徒全員が踏破し、終了後は保護者の提供する豚汁等をいただきました。



## 11月6日(木) 谷本親伯教授の講話がありました。

大阪大学名誉教授で、建築・土木の専門家であられる谷本親伯教授の講話が、本校生徒20名に対して行われました。敦煌や砂漠の水など、先生の研究分野についてわかりやすく解説していただき、生徒の皆さんも熱心に話を聞いていました。



## 11月5日(水) 人権同和教育講演会(ハンセン病問題)が行われました。

本日は星塚敬愛園の上野正子さんを講師に迎え、ハンセン病問題についての講話を頂きました。元患者として受けた辛い待遇を、切々と、力強く語って下さいました。生徒の皆さんにとっては差別の醜さを、直に感じる貴重な体験となりました。



## 11月4日(火) ALT の新任式が行われました。

9月に退職されたビクトリア先生の後任として、アメリカからいらしたケン・ゲレーロ先生が本校 ALT として赴任されました。日本語もかなり勉強されてきている様子で、日本の文化に大変興味を持っていらっしゃるようです。生徒の皆さん、どんどん英語で話しかけてください。



10月25日(土) 第57回文化祭が行われました。

今年も秋晴れの晴天に恵まれ、文化祭が実施されました。ステージ部門、展示部門、バザーと今年も学級や部活動等の活動がいかに発揮され、生徒の皆さんがいきいきと参加していました。ご来賓の皆様、最後までご鑑賞いただきありがとうございました。



10月20日(月) 韓国高校生の訪問団受入れがありました。

本日韓国高校生44名、引率5名、通訳等6名、計55名が串木野高校を訪問しました。歓迎イベント、各クラスホームルームでの交流、体験授業、さのさ踊り体験など終日交流を楽しみました。

[韓国高校生訪日団受入れレポートを見る](#)



9月30日(火) 日吉中学校3年生の訪問がありました。

本日日吉中学校3年生の44名が、進路学習の一環として本校を訪問しました。学校説明のあと授業参観や施設見学に臨みました。「生徒が少ない分先生方の指導が行き届いていて、良い環境だ。」という印象を持ってくれたようです。



9月26日(金) 市来中学校で出張授業を行いました。

本校職員の田中先生が、本日市来中学校において理科の出張授業を行いました。「液体窒素  $-196^{\circ}\text{C}$ の世界を体験しよう」というテーマで実験を通して学習しました。中学生の皆さんは、興味を持って授業に参加してくれました。



9月26日(金) 2名の先生方の離任式が行われました。

国語科の津田先生と、ALT のビクトリア先生の離任式が本日行われました。ビクトリア先生は本国のイギリスに帰国されます。お二人の先生方の今後のご健勝を祈念しています。これまで本当にありがとうございました。



9月6日(土) 第63回体育祭が行われました。

天候にも恵まれ、本日第63回体育祭を実施しました。本年度は全学年を2チームに分けて紅白戦で行われ、白熱した競技と応援合戦が繰り広げられました。今年は競技の部・応援の部いずれも白チームの優勝となりました。多数の来賓・保護者・同窓会の皆さんにご観覧いただきました。ありがとうございます。



9月1日(月) 始業式が行われました。

いよいよ本日より2学期が始まりました。生活のリズムを整えて新学期を迎えることができましたでしょうか。始業式に先立ち各種表彰も行われました。吹奏楽部が県吹奏楽コンクールで銀賞を受賞しました。他にも英検準2級、クラスマッチ、ボランティア貢献者への表彰がありました。



始業式



吹奏楽部表彰



英検合格者表彰



クラスマッチ表彰



ボランティア功労賞表彰